

Bei Berner-Iberg steht neu ein Actros 4144 K 8x4/4 im Einsatz.



Mercedes-Benz aus Tradition und Überzeugung

- Mitarbeiter wählen ihr Fahrzeug selber aus

Schlieren – Die Geschichte der F. Berner-Iberg AG beginnt um 1890, als sich der Maurer Gottlieb Berner beim Gemeinderat Rapperswil um die Arbeit der Kirchhofmauer bewarb. So legte Gottlieb Berner den Grundstein für die heutige Berner-Iberg, welche aktuell in der vierten und fünften Generation in Familien-besitz ist. Das in Rapperswil domizilierte Unternehmen ist mit 30 Mitarbeitern im Hoch- und Tiefbau tätig, baut als Totalunternehmer Wohnliegenschaften und verfügt über eine Liegenschaftsverwaltung. Die Berner-Iberg besitzt in Rapperswil ein Kies- und Betonwerk, seit 1930 wird Kies aufbereitet und seit 1964 Beton fabriziert. Pro Jahr werden in Rapperswil rund 30'000 m³ Beton produziert,

davon sind 10% für den Eigenverbrauch bestimmt.

Der Fuhrpark umfasst fünf Lastwagen, von denen alle bis auf einen den Stern tragen. Neu hinzugekommen ist ein Vierachser Actros 4144 K 8x4/4, ein Baustellen-fahrzeug der neusten Generation mit Euro-5-Motor, welches über 320 kW (435 PS) Leistung und ein Drehmoment von 2100 Nm bei 1800 U/min verfügt. Das innovative Highlight des Actros ist die 12-Gang-Schaltautomatik PowerShift Offroad. Für optimales Fahrzeughandling stehen gezielt zuschaltbare Programme wie zum Beispiel der Freischaukel-Modus, der Power offroad-Modus oder der Rangier-Modus zur Verfügung. Paul Wiedmer, Mitinhaber der Berner-Iberg, zur Evaluation: «Das neue Fahrzeug wurde vom Werkmeister und vom Fahrer bis ins kleinste Detail konzipiert. Sie präsentierten uns das «pfannenfertige» Fahrzeug.

Es gehört zu unserer Philosophie, dass sich unsere Mitarbeiter an ihren Arbeits-plätzen wohl fühlen sollen. Denn schliesslich bleibt so ein Lkw, der im Jahr nicht mehr wie 30'000 km zurücklegt, gut und gerne 15 Jahre im Betrieb.»

Der neue Vierachser hat einen Moser Dreiseitenkipper und hinter der Kabine einen HMF-Kran mit 15m/t. Die Einsätze des Neuen sind vielseitig und reichen von Aushubarbeiten bis zu Baustellen-Materialtransporten. Die Beziehung zur

Mercedes-Benz Automobil AG, Zweigniederlassung Rohr, geht weit zurück. Bereits bei der Vorgängerorganisation war man ein zufriedener Kunde. Und daran hat sich bis heute nichts geändert. ((Bild))

Von den Mitarbeitern der Berner-Iberg ausgewählt: Actros 4144 K 8x4/4 Euro-5 mit Moser Dreiseitenkipper und HMF-Kran.

Weitere Informationen von Mercedes-Benz sind im Internet verfügbar:

Veröffentlicht am
10:32:36 09.02.2010

Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)



[RSS Abonnieren](#)

<http://swiss-driver.ch/index.php?section=news&cmd=details&newsid=278&pdfview=1>